

El pasado mes de Septiembre abrió sus puertas en Málaga TALLERES VIZAN, todo un referente en el sector de la reparación de chapa y pintura en Andalucía. Con más de 30 años de experiencia a sus espaldas, Luis Vizan Sepe ha emprendido este nuevo proyecto empresarial que cuenta con unas instalaciones de 600 m2 equipadas con dos cabinas de pintado, dos zonas de preparación y bancada, sumado a un equipo compuesto por 5 experimentados profesionales y a un amplio horario de apertura, que garantizan un servicio integral al cliente.

Asimismo, TALLERES VIZAN ha alcanzado un acuerdo de colaboración con el Grupo CAR REPAIR SYSTEM, con lo que se convierte en el primer taller colaborador homologado del Grupo en Andalucía.

